



TREINTA ANIVERSARIO. El Ing. Roberto Vilanova M., cuarto izquierdo a derecha, Presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales — ASI— inauguró anoche los actos pro-

gramados para la celebración del 30 Aniversario de fundación de esa gremial a celebrarse del 12 al 22 del presente. Durante su discurso enfatizó que con esfuerzo y capacidad saldremos adelante.

Cuerpos de Antimotines disuelven manifestación

Efectivos de la Fuerza Aérea y de la Policía de Hacienda, disolvieron ayer una manifestación cerca de la planta de CEL de Agua Caliente. Se dijo que los inte-

grantes de esta demostración, que no se supo a qué entidad pertenecían, venían a "solidarizarse" con empleados de

—Pasa a la página 46—

Amenazas a diputados que investigan la corrupción

Amenazas a muerte han recibido varios diputados de la Comisión Investigadora de la Corrupción, de la Asamblea Legislativa, al dar inicio a las averiguaciones sobre algunos casos

denunciados concretamente. Tales amenazas trascendieron ayer en la Asamblea Legislativa, pero al interrogar a algu-

—Pasa a la página 37—

De Santa Ana

Asaltan Cooperativa y roban 45 mil colones

(Santa Ana). Cuarenta y cinco mil colones fueron robados por hombres armados a la Cooperativa "Santa Rita", sector reformado del caserío Las Mercedes. El suceso ocurrió a las

once y media de la noche de anteayer, en el cantón La Ceiba, de San Francisco Menéndez, departamento de Ahuachapán, luego que irrumpie-

—Pasa a la página 70—

AL CERRAR la edición

(Información en página 71)

Revisarán Código Menores para combatir la delincuencia juvenil

La Asamblea Legislativa, revisará el Código de Menores, para ver qué regulaciones se pueden hacer para combatir la delincuencia juvenil.

Así lo expresó ayer el vicepresidente de la Asamblea Legislativa, diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), coronel Sigifredo Ochoa Pérez.

La misma anarquía que vivimos, agregó, degenera el comportamiento de los jóvenes; quienes en pandi-

llas se dan a la tarea de asaltar, violar, matar, y hacer muchas fechorías en contra de la población honrada.

Esos actos vandálicos, son tan comunes en estos días, pero es consecuencia de la misma anarquía del actual Gobierno, que permite que los terroristas libremente destruyan bienes del Estado y de los ciudadanos en general; entonces vienen los delinquentes, comunes, organizados en pandillas juveni-

—Pasa a la página 31—

Unidad empresarial para mejorar futuro económico

Los verdaderos cambios se lograrán con el esfuerzo, el trabajo y la concertación de todos los salvadoreños, afirmó anoche el Presidente de la ASI, Ing. Roberto Vilanova M.

No desestimó el dirigente empresarial la ayuda externa, pero reafirmó que los verdaderos cambios y las decisiones legítimas para mejorar el futu-

ro, corresponden a los salvadoreños, aludiendo a una unidad empresarial.

Tal afirmación la hizo, al inaugurar los actos programados por la Asociación Salvadoreña de Industriales, con motivo de la conmemoración del 30o. aniversario de fundación de la misma.

En su discurso el Ing. Vilanova, lue-

Cercanos colaboradores dan informes a Duarte

El presidente de la república, Ing. José Napoleón Duarte, se reunió ayer, por primera vez, luego de su regreso al país, con sus más cerca-

nos colaboradores.

El Mandatario, se informó, en esta nueva etapa de su administración, luego de estar superando la primera de su tratamiento anticanceroso, no concentrará el trabajo,

—Pasa a la página 71—

go de saludar a los industriales, comerciantes, diplomáticos y funcionarios presentes en el acto inaugural, reseñó la vida de la ASI y la esbozó en tres etapas: la primera, que comprende de 1958 a 1969; la segunda de 1969 a 1979 y la tercera, de 1979 a 1988.

Cada una de ellas, señaló, es delimitada por

—Pasa a la página 71—

Todo caso de corrupción debe investigarse: ARENA

Cualquier acto de corrupción dentro de la Administración Pública debe ser investigado, señala Alianza Republicana Nacionalista, ARENA.

En un comunicado de prensa, ARENA añade

que con la reestructuración de la Comisión Especial para Investigar la Corrupción, se ha iniciado una etapa de limpieza dentro de la Administración Pública.

—Pasa a la página 27—



CASQUILLOS. Dos personas que presenciaron los sucesos de ayer cerca de la CEL, en Agua Caliente, Soyapango, muestran los casquillos de dos bombas lacrimógenas utilizadas por efectivos del Batallón Aerotransportado de la Fuerza Aérea y Policía de Hacienda, para disolver una manifestación.

Consuma 88 promueve a la pequeña empresa

Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, promueve la participación de pequeños y microempresarios en la "Feria Consuma '88", que se realizará del 18

de julio al 7 de agosto, en las instalaciones de la Feria Internacional.

De acuerdo a lo manifestado por la licenciada

—Pasa a la página 37—



DETENCION. Detención provisional para el Lic. José Rafael Zelaya García, implicado en el caso CONARA, decretó ayer el Juzgado Primero de Hacienda.